

KR-Nr. 148/1991

Wädenswil, 19. August 1991

P O S T U L A T von Ernst Stocker (SVP Wädenswil) und Mitunterzeichnende

betreffend finanzielle Entschädigung für Landwirtschaftliche Klärschlamm-
verwerter

Der Regierungsrat wird eingeladen, die finanzielle Entschädigung für Landwirtschaftliche Klärschlammverwerter zu prüfen, und im Abfallgesetz zu verankern.

Ernst Stocker

Alfred Binder
Ernst Schibli
Hansjörg Schmid
Bruno Kuhn

Begründung:

Laut Abfallkonzept soll möglichst viel Klärschlamm in der Landwirtschaft verwertet werden. Mit der Klärschlammberatung und dem Abnehmernachweis (Düngerbilanz), erfüllt die Klärschlammverwertung in der Landwirtschaft die Anforderungen des Boden- und Gewässerschutzes. Deshalb erachte ich es als sinnvoll, für Landwirtschaftsbetriebe die all' diese Anforderungen erfüllen, finanzielle Anreize zu schaffen, um die gegenüber der Verbrennung bedeutend billigeren Klärschlammverwertung in der Landwirtschaft zu fördern.